
Conseil d'école n°1
le lundi 18 novembre 2013 de 17h30 à 19h30

Excusés : Mme L'Inspectrice,  Mme ROUSSEAU (élue municipale)
M. VINCENT (représentant des parents d'élèves)
Présents :
Mmes VINCELOT, LEHAY, LEVEQUE-TERTE, CHOUTEAU, JABER et M. LOIR
Les représentants des parents d'élèves titulaires: 
Mmes BISMUTH, TRIPOLI, BROSSEAU, ROFFO
Les représentants des parents d'élèves suppléants : M. METAIS

Demande formulée à Mme l'Inspectrice
Demande formulée à la Municipalité

Présentation des membres du conseil d'école :
composé des parents d'élèves, d' une élue municipale, DDEN et enseignants 

Cf. doc1 Les attributions du conseil d'école
Les compétences du conseil d'école :

– un lieu de décision
– de consultation
– d'information

Résultats des élections des représentants de parents d'élèves
L'élection a eu lieu le vendredi 11/10.

cf. Procès verbal, doc 2
Tous les représentants seront conviés à chaque conseil d'école. Néanmoins, afin 

que l'équilibre du conseil soit  garanti, seuls les parents d'élèves titulaires pourront 
voter si nécessaire.

Proposition et vote du règlement intérieur
Cf. règlement intérieur doc.4
Charte de la laïcité , cf doc 5:

– demander à l'inspection   un plus grand affichage
– la joindre au règlement intérieur

Profil de l'école pour cette année scolaire
Les classes

nés en 2011 : 1 inscrits, pour 3 attendus, pour 14 connus
nés en 2010 : 33
nés en 2009 : 30
nés en 2008 : 34
CLIS : 7, pour 8 inscrits



Depuis le début de l'année, il y a eu 4 départs, 4 arrivées.
A ma connaissance,  Mme L'inspectrice et  Mme VALLOIS-ROUET doivent 

revoir la carte scolaire sur les Couronneries.

Le personnel de l'école     :   
Pour  les  professeurs  d'école,  une  nouvelle  pour  la  décharge  de  direction,  Mme 
LEVEQUE-TERTE
Pas de changement pour les Atsems
 4 personnes en contrat aidé : 3 AVS (un qui devrait quitter l'école) et une  EVS (aide 
à la Direction)

Restauration et animateurs périscolaires
Tous les postes d'animateurs/trices de cantine sont pourvus. De plus, le fait que 

les  postes  de  garderie  scolaire  soient  également  occupés  par  des  animatrices  de 
restauration  scolaire  permet  une  communication  plus  aisée  entre  l'école  et  le 
périscolaire.

La restauration scolaire
cf. doc 3 Note à l'attention des agents des Restaurants scolaires

Une demande de plus en plus forte de « menus particuliers » (sans sauce et 
sans vinaigrette ) nous oblige à réaffirmer d'une part le principe de laïcité à l'école et  
d'autre part le fait que la restauration scolaire est une restauration collective.

En lien avec le projet d'école
Information : projet académique ECLORE 2013-2017
Nous devons remettre notre projet d'école pour validation en mars 2014.

Les actions du projet d'école développées cette année :

axe  1 :  pour  développement  de  l'utilisation  de  l'outil  informatique  comme 
support motivant et comme outils de communication :

– L'école a commandé 3 ordinateurs en fin d'année dernière, pour que chaque 
classe soit  équipée. Nous en profitons pour demander à la mairie qu'elle 
câble les classes afin que nous ayons accès à internet.

– Nous utilisons de plus en plus des diaporamas pour présenter aux parents 
les activités de la classe lors des réunions de rentrée, et nous développerons 
cette utilisation à différents autres moments de l'année

– En  collaboration  avec  l'élémentaire  et  les  conseillers  pédagogiques  en 
Informatique, nous allons essayer de créer et faire vivre un site internet pour 
toute l'école, avec une partie maternelle, une partie élémentaire et une partie 
administrative. La demande a déjà été formulée à M. COUVRAT, conseiller 
pédagogique et webmaster à l'Inspection académique. Il viendra le vendredi 



29  novembre  pour  nous  présenter  les  logiciels  nous  permettant  de 
développer cette action de notre projet d'école.

axe 1 : poursuite des ateliers décloisonnés : 
avec une nouveauté cette année : accueil aussi d'un groupe de GS dans la salle de la 
CLIS par l'enseignante de la clis en vue de développer l'inclusion également  dans la 
salle de classe de la clis. 

axe 2 : poursuite de l'aide apportée aux enfants en difficulté 
Présentation des APC : Ateliers Pédagogiques Complémentaires
3x30 minutes en PS  et MS
2X45minutes en MS et GS

axe 2 : hygiène & l'alimentation : 
– sortie au jardin de la Frolle et activités autour de ces sorties
– présentation de travaux sur le thème « la pomme » du lundi 16 au jeudi 19 

décembre  avec  un  goûter  préparé  dans  les  classes  par  les  enfants  et  la 
duffusion d'un diaporama présentant les différentes activités autour de ce 
projet :  la  cueillette,  les  ateliers  de  cuisine,  de  gôut,  les  ateliers  d'arts 
visuels...

– autour de l'alimentation :  Prévention alimentaire
– projet  de  Mme  Vincelot :  Réalisation/exploitation  d'un  potager  en 

partenariat avec les « incroyables comestibles »,
– projet de Mme JABER : projet avec l'UDAF
– projet  de  toute  l'école  avec  Mme  SARDET,  diététicienne  de  la   

Municipalité     :  demande formulée par mail  pour bénéficier des mêmes 
activités  que l'année dernière,  ateliers  autour du goût,  découverte des 
saveurs,  organisation  d'un  petit  déjeuner  à  l'école,  réalisation  d'une 
semaine de menu pour les cantine de Poitiers...

– 3 arbres fruitiers à planter : pommier, poirier (dans la cour des Grands), 
un cerisier (dans la cour des Petits dans la pelouse)

axe 2 : l'utilisation de vrais vélos 
– nous  sommes  toujours  en  attente  d'une  vraie  et  grande  cabane  afin  de 

stocker les vrais vélos, actuellement dans l'entrée
– le nouvel aménagement de la cour devrait bientôt permettre l'utilisation des 

vrais vélos dans la « cour des GRANDS » sur le temps des récréations, avec 
la mise en place d'une séparation entre les deux cours.

axe 3 : élaboration d'outils communs
– mise en place spontanée des Alphas,  nous attendons la réponse de Mme 

l'Inspectrice (accord de principe en fin d'année scolaire dernière) pour avoir 
un temps d'échange avec les collègues de CP sur ce sujet

– liaison crèche/maternelle,  une réunion se tiendra le lundi novembre pour 



faire le bilan de l'année dernière
– liaison  GS/CP :  Projet  « Ecole  et  Cinéma »  (production  d'un  petit  film 

d'animation + séances)
– liaison MS/GS/CP/CM2 : Préparation de la kermesse, jeux mathématiques, 

alphas
– liaison Clis/Clis : Projet Danse

axe 3 : poursuite de la chorale
– une nouvelle présentation à la salle des castors, ou Carré Bleu (si la salle 

des Castors est en travaux). La date sera déterminée en conseil des maîtres. 
Une demande sera formulée les prochains jours à la Municipalité. 

Dates & Evènements à venir

Venue du photographe : Nouveau photographe, nouvelle pochette : 15 €

Visite médicale GS : elle aura lieu début décembre et sera effectuée par l'infirmière 
et le Médecin scolaire du secteur du collège Jules VERNE. 

La piscine : pour les GS et la CLIS

Le carnaval : le 18 mars, sur le même thème que le carnaval de Poitiers : « Les 
crocs » , avec les écoles et les Associations des Couronneries.
Afin de développer la participation des familles, deux idées ont été actées :

– inciter les parents à porter la structure lors du défilé,
– organiser la possibilité, parallèlement aux activités menées en classes, que 

les parents puissent participer à la réalisation après la classe, pour les écoles 
volontaires.  Une réunion à  la  MJC d'Aliénor  d'Aquitaine a   lieu ce soir 
même.

La semaine de l'école maternelle du 14 au 18 avril : Promouvoir l'école maternelle 
à travers tout le territoire national. Nous verrons en temps utils si nous déveleppons 
des actions au sein de notre école.

La fête  de l'école :  fin  du mois  de  juin,  la  date  sera  déterminée  en conseil  des 
maîtres.

Les sorties du mois de Juin 
– un jour (le lundi) chaque semaine durant le mois de juin découverte d'un des 

parcs de Poitiers : Blossac, Le jardin des plantes, La roseraie.
– Une sortie pour toute l'école, avec toujours comme idée de faire découvrir 

un milieu « naturel » aux enfants. Après la forêt, un verger, cette année sera 
l'occasion d'aller dans une ferme pédagogique. A déterminer en conseil des 
maîtres.



Travaux
En attente :

– installation d'une barrière pour séparer les deux cours
– réhabilitation des 4 salles de classe

 Durant les travaux, nous demandons de pouvoir utiliser une salle des locaux de Bleu-
Citron. Le directeur du centre de loisirs étant d'accord sur le principe, je formule avec 
ce conseil d'école une demande officielle auprès de Mme MOREL, Présidente de la 
MJC d'Aliénor d'Aquitaine. Un courrier lui sera adressée dans les prochains jours.
Pour les sols desdites classes, ce sera étudié classe par classe.
Néanmoins et contrairement à ce que l'on croyait, il n'y a pas d'amiante dans les sols,  
cf. courrier de M. Le Maire du 30 sept 2013.

– Installation d'une cabane à vélo

En étude :
– installation d'un espace pour le photocopieur
– peinture aux sols dans la cour de récréation

Bilan matériel et financier

Cette année, nous nous sommes concentrés sur l'achat de jeux mathématiques et nous 
avons continué d'équiper l'école  en vélos,  contes et  outils  pédagogiques variés... . 
L'année prochaine, les crédits municipaux seront massivement utilisés pour l'achat de 
matériel pour la motricité.

Présentation du bilan financier de la coopérative scolaire dont la mandataire est 
Mme JABER :

Solde bancaire :                    1148,82 €  
     

Total des charges : 5434,68 € (dépenses)
Total des produits : 5123,70 € (entrées)

Questions diverses
Une nouvelle APE 

   

Programmation du prochain conseil d'école :
– mardi 18 mars à 17h 30
– lundi 02 juin à 17h 30

signature du président

signature d'un des membres du conseil d'école


